

Monsieur Gaspard Dauth, ordonné prêtre le 10 courant, va comme professeur au collège de Saint-Hyacinthe, avec permission de Mgr l'archevêque.

Monsieur A. Carrières, ci-devant vicaire au Sacré-Cœur à Montréal, va exercer le ministère dans le diocèse de London, province d'Ontario à Big-Point.

M. F. X. Charbonneau, ordonné prêtre le 10 courant, passe au diocèse d'Ogdensburg avec *Exeat*.

La fête de l'Assomption, la fête par excellence de la T. S. Vierge a été célébrée très solennellement, dimanche dernier, dans toutes les églises de Montréal. A la Cathédrale, Mgr l'archevêque a officié pontificalement; à l'issue de la messe, Sa Grandeur a donné la bénédiction papale à la foule des fidèles qui se pressèrent dans l'église.

**

Le soir à Notre-Dame, la congrégation des hommes de Ville-Marie et les congrégations sœurs étaient réunies formant un total de cinq à six milles congréganistes, pour célébrer leur fête patronale.

M. Valade, préfet de la congrégation et ancien inspecteur des écoles, lit l'acte de consécration à Marie.

M. Bray, SS. fit le sermon dont le texte était: "qui se humiliat exaltabitur."

M. le supérieur donna le salut.

**

A l'église du Jésus a eu lieu le même jour, vers les cinq heures, la réunion des membres de la Ligue du Sacré-Cœur de Jésus. Deux mille membres environ étaient présents Mgr Fabre présidait à la bénédiction solennelle du T. S. Sacrement.

Après le salut les membres de la Ligue se rendirent dans le sous-basement de l'église où le R. P. Hamon donna lecture d'une adresse à Mgr de Montréal.

Sa Grandeur y répondit et parla longuement de l'intérêt qu'Elle porte et a toujours porté à l'accroissement de la Ligue, qui a les meilleurs résultats pour les familles, en détournant les hommes des clubs, des maisons de jeux et des tavernes. Sa Grandeur ayant terminé donna sa bénédiction.

Le R. P. Hamon a annoncé que les membres de la Ligue étaient, en ce moment, onze mille huit cents.

Quinze nouveaux centres ont été créés aux Etats-Unis et une nouvelle section, celle du Jésus, a été formée à Montréal.

PROFESSIONS RELIGIEUSES,

Ces jours derniers, avait lieu à Saint-Laurent, une touchante cérémonie religieuse présidée par Sa Grandeur Mgr M. Marty,